
【アンケートご意見より】 

＊子どもたちの元気いっぱいのあいさつに、元気をもらっています。 
＊あいさつも交通マナーもできている子もいるが、交通ルールを守らない子も少なくない。 
＊萩原の未来を担う子どもたちのため、がんばってください。 
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萩原中学校区 学校運営協議会だより  第７２号 令和７年３月吉日 

萩原中学校区コミュニティ・スクール推進委員会発行 

 萩原の子らを、地域の皆で育てよう  

 

弥生３月卒業式    

地域の皆様、いつも萩原の子どもたちを見守っていただき

ありがとうございます。 

☆「令和６年度萩原中学校区の教育に関するアンケート」（地域アンケート）で、いただいた

地域の皆様の声をふまえ、協議されました。 
① あいさつ運動  
地域アンケートでは「萩原の子どもたちはよくあいさつをして 
くれる」との回答が、昨年度よりも少し増えました。子どもも、大人も 
「おはよう」など、できるところから、あいさつを広げていきます。 
② 子どもたちの登下校のマナーや安全 
中央教育審議会（H29）で、従来、学校が行うものと捉えられていた「登下校に関する
対応」が、「基本的には学校以外が担うべき業務」とされました。 

そのような中、児童生徒の安全な登下校のために
学校・家庭・地域それぞれの役割と連携をどのように
していくとよいか、協議されました。 

③                            ③ 萩原３小中学校の「学び」「生活」「地域」の現状 
④                            ④ 中学校の休日部活動の地域クラブ活動への移行
スケ                         スケジュールについて報告がありました。 

 

７日に中学校、１９日に小学校で

卒業式が行われました。子どもたちは

学業だけではなく、人とのかかわりや 

第３回萩原中学校区コミュニティスクール推進委員会 

第６回萩原中学校区 学校運営協議会 

萩原中学校区の教育に関するアンケート結果（裏面） 

               

R７.3.７萩原中学校 卒業式 

自分自身の在り方など、それぞれの成長を

遂げて巣立っていきました。 

R７.2.1７ 

萩原公民館 

ご協力 
ありがとう 
ございました 

協議会の様子 

 



※ 「萩原中学校区 学校運営協議会だより」は、「萩原町連区 地域づくり協議会」のホームページにも 
アップされています。ぜひご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★アンケート全 15項

目の結果は、各学校

のホームページに掲

載されています。ご覧

ください。 

●「おはよう」「ありがとう」など 
日常のあいさつから、声かけあえる地域 
 
●安心・安全な 

学校づくり・地域・コミュニティ 
 

をめざしていきます。 
 

■はい  ■どちらかといえば、はい  ■どちらかといえば、いいえ  ■いいえ  ■わからない 

ご協力 

よろしく 

お願いします 

令和６年度 萩原中学校区の教育に関するアンケート結果 

               


